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В последние дни декабря, как пра-
вило, проходит много различных меро-
приятий. Особенно их ждут дети, ведь 
всем им хочется хоть на время попасть 
в волшебную сказку.

Такую возможность ребятам предо-
ставили в Доме культуры села Ислав-
ское. Здесь прошёл премьерный показ  
спектакля-мюзикла «Дюймовочка». Ре-
жиссёр-постановщик Людмила Фрон-
това привлекла к его созданию три 
коллектива: студию «Лучик» (ДК «Ис-
лавское»), театральную студию «Ка-
пелька» (СОШ «Горки-10») и танце-
вальный коллектив «Пять с плюсом» 
(ДК «Горки-10»). Этот же спектакль 
покажут под Старый Новый год на сце-
не ДК «Горки-10». Малыши смотрели 
детские спектакли и водили новогодние 
хороводы вместе с Дедом Морозом и 
Снегурочкой 27 и 28 декабря в Домах 
культуры сёл Иславское, Успенское, 
Уборы и посёлка Горки-10.

29 декабря заглянуть на «Голубой 
огонёк» приглашает коллектив ДК села 
Успенское. Участники, по словам худо-

жественного руководителя ДК Елены 
Борисовой, уже определились – это 
более 80 человек. Для них готовит-
ся праздничная программа с участием 
Деда Мороза и Снегурочки. А на следу-
ющий день жителей посёлка Горки-10, 
получивших приглашения, ждут на по-
добное мероприятие в местный Дом 
культуры.

«Это традиционное мероприятие, ко-
торое мы проводим каждый год, – го-
ворит художественный руководитель 
ДК «Горки-10» Александр Лизунков. 
– Пригласительные распространяем в 
основном в бюджетных учреждениях на 
территории поселения: в школах, дет-
ских садах, ЖКХ «Горки-10». В этом 
году в концертной программе будут 
принимать участие вокально-инстру-
ментальный коллектив ДК «Горки-10» 
и танцевальный и вокальный коллекти-
вы ДК «Успенское».

Кульминацией всех новогодних ме-
роприятий станут новогодние гулянья. 
Четвёртый год в Горках-10 проводится 
такое мероприятие. Первого января в 

00 часов 30 минут всех желающих ждут 
около Ёлки на территории  Детско-
юношеской спортивной школы «Гор-
ки-10», там же будет размещаться сце-
на. Дед Мороз «зажжёт» праздничный 
салют, аниматоры будут вовлекать при-
шедших в конкурсы и игры. Кстати, для 
любителей потанцевать приглашён про-
фессиональный диджей. Как обещают 
организаторы, будет шумно и весело!

Под Старый Новый год в селе Уборы 
пройдёт традиционный «Новогодний 
огонёк» для жителей этого населённого 
пункта. 

Надо отметить, что в массовых меро-
приятиях задействованы все творческие 
коллективы всех четырёх Домов куль-
туры, расположенных на территории 
сельского поселения Успенское.

Первые два-три дня Нового года в 
Домах культуры будет временное за-
тишье. А на новогодних каникулах в 
Успенском ДК пройдёт демонстрация 
фильмов для детей и молодёжи.  Студия 
спортивных танцев «СИ-2» под руко-
водством Елены Губернаторовой прове-
дёт спортивные сборы. Будут работать 
спортивные секции. В ДК «Горки-10» 
двери для ребят тоже будут открыты на 
протяжении всех каникул. 
Счастливой встречи Нового года! 

Преддверие Нового года  – это волшебное время приятных ожиданий, 
запаха смолистой ёлки и мандаринов,  снега, немного припозднившегося 
в этом году, долгожданных встреч…  Пожалуй,  предвкушение праздника 
не менее приятно, чем само торжество.

Дорогие жители сельского 
поселения Успенское!

Администрация поселения поздравляет вас с 
наступающим Новым годом!

Уходит в историю 2014 год. Год ответствен-
ных решений и напряженной работы. Он принёс 
много положительных изменений на террито-
рию нашего поселения. Хочется, чтобы и сле-
дующий год был не хуже. У нас большие планы, 
которые направлены на улучшение жизни наших 
жителей, и мы надеемся на их реализацию.

2015 год будет непростым в свете политиче-
ских событий последнего времени. Хочется, что-
бы люди понимали всю сложность ситуации и 
руководствовались не эмоциями, а обращались 
к фундаментальным пониманиям и ценностям, 
как всегда было у нас в государстве, и то, что 
являлось спасением в самые тяжёлые годы. Са-
мое главное – это семья, вера и мирное небо 
над головой. Всем здоровья, счастья и удачи в 
Новом году!

Глава сельского поселения Успенское 
Владимир ГОРЯЕВ.

Новый год к нам идёт…
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Официально

– Владимир Владимирович, какие про-
екты удалось реализовать?

– Без сомнения, значимыми событиями 
уходящего года были открытия медицин-
ских объектов – амбулатории посёлка Со-
сны и аптечного пункта в селе Успенское. 
Но для меня, как для бывшего работника 
коммунальной структуры, самый главный 
объект – это котельная в посёлке Сосны. 
Мы завершили монтажные работы всего си-
лового оборудования, установили два агре-
гата фирмы Buderus. Сейчас в котельной 
заканчиваются пуско-наладочные работы, 
но независимо от этого перебоев в тепло-
снабжении населения нет. Сейчас ведутся 
работы по ремонту фасада. Торжественное 
открытие котельной после реконструкции 
состоится в 2015 году. Нам хочется показать 
её с элементами благоустройства. Откры-
тая рядом амбулатория стала украшением 
посёлка. Хотим, чтобы и котельная ей не 
уступала. 

– Мы уже рассказывали, что котель-
ной в селе Успенское тоже коснулась 
реконструкция. А как обстоят дела в 
других сферах ЖКХ?

– В ноябре текущего года с городским 
поселением Звенигород мы подписали акты 
приёма-передачи водозаборных узлов №6 и 
№9 в посёлке Горки-10 производительно-
стью три тысячи кубометров воды в сутки, 
и приняли очистные сооружения данного 
населённого пункта производительностью 
семь тысяч куб.м/сут. Уже сейчас на очист-
ных сооружениях работы идут полным хо-
дом. Пока проводится демонтаж устарев-
шего оборудования. Но к концу декабря 
30 процентов мощности очистных соору-
жений посёлка Горки-10 будут приведены 
в соответствие с нормативами. На первый 
этап ремонтных работ на этом объекте мы 
потратим 10 миллионов рублей. А к весне, 
к паводковому периоду, мы подойдём уже с 
определённым запасом. 

По водозаборным сооружениям: мы уже 
оформили конкурсную документацию и в 
феврале-марте планируем запустить стан-
цию обезжелезивания в посёлке Горки-10. 
Это целый комплекс работ по замене на-
сосного оборудования, применению новей-

ших технологий и так далее. Производить 
реконструкцию на существующем обору-
довании, когда нельзя прекратить подачу 
воды в дома, достаточно сложно. Но коль 
мы подняли планку с реконструкцией на-
ших котельных достаточно высоко, нам 
хочется соответствовать данному уровню, 
и я уверен, что так и будет. Мы подходим 
к проблеме комплексно. В Горках меняем 
около километра водопроводных линий 
диаметром 250-300 миллиметров. Это тоже 
немаловажно для качества воды. 

– А когда ждать хорошую воду жите-
лям села Успенское?

– С точки зрения приоритета и выбора 
работ, мы понимаем, что в Горках-10 скон-
центрирована половина населения Успен-
ского поселения – 6 из 12-ти тысяч человек. 
Поэтому начинаем там. В селе Успенское и 
посёлке Конезавод проживает порядка двух 
тысяч человек, плюс будут введены новые 
дома. Здесь планируем установить станцию 
обезжелезивания, производительность ко-
торой будет в три раза меньше.

Её строительство мы увязываем с рекон-
струкцией Успенского Дома культуры, так 
как ремонт станции обезжелезивания впи-
сан в техусловия по этому объекту.

До декабря мы решали вопросы с на-
полнением бюджета. Мы должны были 
понимать, хватит ли денежных средств на 
масштабную реконструкцию ДК. Для нас 
самое опасное – превратить любой объект 
в долгострой. Как говорит глава Одинцов-
ского района Андрей Иванов: «Любое ме-
роприятие должно иметь цель и должно 
иметь положительный результат. Если его 
нет, то грош-цена усилиям всей команды». 
Теперь мы видим, что бюджет 2015 года 
складывается нормально и у нас по статье 
«строительство Успенского Дома культуры» 
заложено 140 миллионов рублей. В этой 
сумме находится строительство станции 
обезжелезивания водозаборного узла села 
Успенское. Конкурсные мероприятия по 
этому объекту должны пройти в январе-
феврале, и к осени мы постараемся сдать 
его в эксплуатацию. 

За 2015 год мы хотим решить проблему 
по очистке воды, то есть привести её каче-
ство в соответствие с нормативами и Сан-
ПиНом. 

Мы понимаем, что 2015 год будет тяжё-
лым. У нас есть бюджет, есть постатейное 
распределение финансовых средств, и мы 
не будем от них отклоняться. В рамках бюд-
жета мы будем делать реконструкцию Дома 
культуры «Успенское». Остаётся некоторая 
сумма на благоустройство…

– Владимир Владимирович, какие про-
блемы на территории нужно решать 

безотлагательно? 

– У нас кроме достижений есть масса 
проблем, и если мы их не решим в течение 
2015-2017 годов, то вернёмся к проблемам 
2000-х. В течение ближайших трёх лет в 
Горках-10 за счёт сдачи многоквартирных 
домов произойдёт увеличение численности 
населения в два раза. Понадобится новая 
инфраструктура, включающая в себя не 
только привязку к существующим систе-
мам коммунальной сферы, но и к дорож-
ной сети, объектам торговли. У нас на се-
годняшний день в очереди на детский сад, 
который расположен в посёлке Горки-10, 
стоит порядка 50 детей. Необходимо ещё 
одно дошкольное учреждение и расшире-
ние школьных площадей. В селе Успенское 
надо срочно решать с инвесторами вопрос 
насчёт пристройки к Успенской школе, 
чтобы перевести туда младшие классы. 
Сейчас они занимают одно крыло в зда-
нии детского сада. Школьники тогда будут 
учиться в хороших светлых классах, а у нас 
будет возможность дополнительно органи-
зовать сто мест в детском саду. 

Если не будем продумывать шаги напе-
рёд и готовить базу на перспективу, то через 
год-два захлебнёмся в социальных пробле-
мах. Основная задача – убедить наших за-
стройщиков принять участие в реализации 
социальных проектов и развитии комму-
нальной сферы на нашей территории. Со-
гласитесь, невозможно привлекать инве-
сторов, не имея определённого потенциала 
по энергоснабжению, газу, водоснабжению 
и водоотведению. Если мы не создадим за-
паса прочности, то ни о каких точках роста 
говорить не придётся, так как не будет ос-
новы. В этом случае себестоимость для ин-
вестора будет настолько велика, что поте-
ряется экономический смысл строительства 
объекта на нашей территории.

– Успенское поселение год от года 
становится краше, и это очевидно... 

– Даже за этот год, посмотрите, как 
много сделано. На территории поселения 
появилось несколько хороших детских и 
спортивных площадок. В селе Иславское, 

можно сказать, появился свой «центр при-
тяжения». Там, недалеко от мемориала и 
Дома культуры, сделали зону, где можно 
и пожилым отдохнуть, и детям поиграть, и 
молодёжи позаниматься спортом. 

В посёлке Сосны сделаны расширения 
дорог, установлены бордюры, создана тро-
пиночная сеть. Кстати, у нас на территории 
поселения порядка 12 километров тропи-
ночных дорожек. Их надо содержать в хо-
рошем состоянии. Для этого закупали для 
ЖКХ малую технику.

В деревне Дунино, где всего 20 домов, во-
допровод можно было не делать лет 30-40, 
всегда на это не хватало денег. Но в этом 
году километр трассы сделали и знаем, что 
эта проблема решена на те же 30-40 лет. 

– 2015 год – год 70-летия Великой 
Победы. Ряд значимых мероприятий 
состоялся уже в этом году...

– В каждой семье оставила след эта вой-
на. К 73-й годовщине контрнаступления 
советских войск под Москвой у нас прош-
ли мероприятия с возложением венков к 
памятникам, расположенным на террито-
рии поселения, и чествование ветеранов. 
Мероприятие «Рассвет Победы» в селе Ис-
лавское собрало более тысячи человек. В 
реконструкции одного из эпизодов войны 
приняли участие поисковые отряды и па-
триотические объединения. Хочется, чтобы 
это мероприятие стало традиционным. Го-
товимся к 9 Мая.

– Одно время говорили о реконструк-
ции памятника погибшим в селе Успен-
ское. Что добавите по этому поводу?

– О реконструкции пока говорить рано, 
так как нет проекта этой территории. Мы 
хотим дождаться окончания строительства 
соседних объектов. На их фоне памятник 
должен смотреться достойно, чтобы не 
было стыдно перед ветеранами и последую-
щими поколениями. Поэтому решили, что 
лучше переждать, саккумулировать денеж-
ные средства. Специалисты подсчитали, 
что для полной реконструкции памятника 
и прилегающей к нему территории необхо-
димо 30-40 миллионов рублей. А к 9 Мая 
обязательно сделаем текущий ремонт и ге-
неральную уборку территории.

– Но до Дня Победы ещё есть время, 
а до Нового года остались считанные 
дни...

– Желаю всем встретить его весело и по-
участвовать в народных гуляньях, которые 
готовят сотрудники наших Домов культу-
ры. Новый год в моём понимании семей-
ный праздник, поэтому подарите своим 
близким ваше тепло и заботу. А для нас 
главное в эти дни, как, впрочем, и всегда, 
– обеспечить бесперебойную работу всех 
объектов, чтобы ничто не могло омрачить 
праздничного настроения жителей нашего 
поселения.

В преддверии Нового года приня-
то подводить итоги. О значимых со-
бытиях уходящего года и планах на 
2015 год корреспондент «Успенского 
вестника» попросил рассказать главу 
сельского поселения Успенское Вла-
димира Горяева.

Владимир Горяев: «Мы должны 
соответствовать современным 
требованиям и условиям жизни»
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У «Мемориала памяти» в 
селе Успенское состоялся ми-
тинг-реквием, на котором при-
сутствовали ветераны Великой 
Отечественной войны, пред-
ставители районной и местной 
администраций, сотрудники 
учреждений, расположенных 
на территории сельского посе-
ления, и учащиеся Успенской 
школы и СОШ «Горки-10».

«Идея нашей эстафеты за-
ключается в том, чтобы каждое 
поселение Одинцовского райо-
на узнало о каждом погибшем 
в годы войны, каждом герое, 
каждой победе. Чтобы в каждой 
школе были проведены Уроки 
мужества, в ходе которых ребя-
та могли узнать о подвигах сво-
их великих предков», – сказала 
и.о. руководителя администра-

ции Одинцовско-
го района Татьяна 
Одинцова.

Эстафета «Салют 
Победе!» старто-
вала 8 декабря в 
сельском поселе-
нии Ершовское. От 
него Успенскому 
поселению были 
переданы симво-
лы акции – копия 
Знамени Победы 
которое советские 
солдаты водрузи-
ли 1 мая 1945 года 
над Рейхстагом, 
армейская каска и 
спутница матуш-
ки-пехоты – трех-
линейная винтовка 
Мосина.

На территории сельского по-
селения Успенское не было бо-
евых действий – линия фронта 
прошла в двух километрах от его 
границ. Глава поселения Влади-
мир Горяев отметил в своём вы-
ступлении:

«Здесь был рубеж обороны, где 
советские войска остановили ар-
маду немецкой армии. Здесь пе-
регруппировывались и сосредота-
чивались подразделения Красной 
армии. Отсюда началось контр-
наступление советских войск 
и пошла волна освобождения ок-
купированных фашистами терри-
торий. Мы гордимся, что наши 
земляки внесли свою лепту в об-

щую победу нашего государства». 
Всего из Одинцовского райо-

на на фронт в годы войны ушло 
более пятнадцати тысяч человек 
и более шести тысяч из них не 
вернулись.

Татьяна Одинцова и Влади-
мир Горяев возложили цветы к 
памятнику воинам, погибшим 
в годы Великой Отечественной 
войны. К его подножью легли 
и красные гвоздики от благо-
дарных потомков. В Успенском 
поселении свято чтут память 
погибших земляков и окружают 
заботой и вниманием ветеранов 
Великой Отечественной войны. 

Фото Петра КОРОТЕЦКОГО.

Неугасима память 
поколений

Память

Военно-патриотическая эстафета «Салют Побе-
де!», приуроченная к 70-летней годовщине Победы 
в Великой Отечественной войне пришла в Успен-
ское поселение 15 декабря.

16 декабря в ДЮСШ «Горки-10» прошел темати-
ческий час, посвященный «Подвигу советского бок-
сера в годы Великой Отечественной войны». 

Учащиеся школы рассказали юным спортсменам о 
судьбах боксеров, участников ВОВ. В частности, тренер 
спортивной школы Олег Доброжанский поведал о заслу-
женном мастере спорта по боксу Николае Королёве. Он 
был лучшим боксёром СССР во второй половине 30-40-х 
годов. Один из сильнейших мастеров в истории совет-
ского бокса Николай Королёв девять раз становился 
чемпионом СССР в тяжелой категории и пять раз был 
абсолютным чемпионом страны. Сразу же после объяв-
ления войны Николай ушёл на фронт добровольцем. 

В ходе урока ребятам еще раз напомнили, что мы 
должны чтить память о тех, кто защищал нашу Роди-
ну от врага, и понимать, что та закалка, которую бойцы 
получили, активно занимаясь физической культурой и 
спортом, помогала им преодолевать тяготы войны.

«Салют Победе!» 
в ДЮСШ «Горки-10» Заключительным аккордом ак-

ции «Салют Победе!» на терри-
тории поселения Успенское стал 
гала-концерт, прошедший 19 дека-
бря в Доме культуры «Горки-10». 

С понедельника по пятницу на 
территории сельского поселения 
Успенское в рамках эстафеты про-
ходили мероприятия, посвященные 
70-летней годовщине Победы в Ве-
ликой Отечественной войне. 

«Я выражаю огромную благодар-
ность всем тем, кто принимал актив-
ное участие в организации меропри-
ятий, прошедших в рамках эстафеты 
«Салют Победе!». А именно – Гали-
не Разуваевой и Галине Крыловой, 

руководителям Домов культуры 
нашего поселения, тренерам 
ДЮСШ «Горки-10». Именно 
эти люди в столь короткий 
срок смогли создать атмосферу 
праздника и провести эстафету 
в Успенском на самом высоком 
уровне», – сказал Владимир Го-
ряев.

На гала-концерте присут-
ствовали начальник управления 
образования администрации 
Одинцовского района Ольга Ля-
пистова, а также глава городско-
го поселения Голицыно Алек-
сандр Дудоров.

Воспитанники школ, детского 
сада № 52, Домов культуры нашего 
поселения показали яркую и кра-

сочную программу, 
посвященную 70-ле-
тию Победы в Вели-
кой Отечественной 
войне. Со сцены 
звучали песни и сти-
хи военной поры. А 
маленькие артисты 
продемонстрировали 
жизнеутверждающие 
истории нашего вре-
мени.

На гала-концер-
те делегация Голи-
цынского поселения 
приняла символы 
эстафеты – копию 

Знамени Победы, армейскую каску 
и трехлинейную винтовку Мосина. 
Военно-патриотическая эстафета 
«Салют Победе!», приуроченная к 
70-летней годовщине Победы в Ве-
ликой Отечественной войне, завер-
шила своё шествие по Успенской 
земле. Но эхо Великой Победы всег-
да живёт в памяти её жителей. 

Организаторы военно-патриоти-
ческой эстафеты планируют, что 
за пять месяцев масштабная акция 
пройдет во всех 16-ти поселениях 
района и завершится 5 мая 2015 года. 

По завершении эстафеты прой-
дёт большая встреча с ветеранами 
ВОВ в музее на Поклонной горе 
и масштабный гала-концерт в Во-
лейбольно-спортивном комплексе 
Одинцова. 

Гала-концерт эстафеты

17 декабря в рамках эстафеты «Салют Победе!» в Успенской средней об-
щеобразовательной школе прошел Урок мужества, посвященный 73-й го-
довщине контрнаступления советских войск против немецко-фашистских 
захватчиков в битве под Москвой. 

Учащиеся 7 и 8 классов школы подготовили и показали музыкально-литератур-
ное представление «Москва за нами!».

Были показаны до-
кументальные кадры о 
военном параде 7 но-
ября 1941 года, кадры 
из художественных 
фильмов об обороне 
Москвы и подвиге по-
дольских курсантов.

Собравшиеся испол-
нили «Песню защит-
ников Москвы» и по-
чтили память павших 
минутой молчания.

Галина РАЗУВАЕВА.
Фото автора.

Урок мужества «Битва за Москву»
В СОШ «Горки-10» неделя была на-

сыщена различными военно-патрио-
тическими мероприятиями. Просмотр 
художественных фильмов и презента-
ций о Великой Отечественной войне, 
выставка детских рисунков, конкурс чте-
цов, патриотической песни – ребята про-
демонстрировали серьёзный настрой и 
большую ответственность. 

Ученики 7 «Б» класса побывали на экс-
курсии в музее Обороны Москвы. Здесь ре-
бята узнали, что такое аэростат и для чего он 
был нужен, увидели огромный прожектор, 
при помощи которого искали в ночном небе 
фашистские самолеты во время авианалетов.

Ребята приняли участие в митинге на тер-
ритории деревни Дунино, где возложили 
цветы к памятнику местных жителей, погиб-
ших в годы Великой Отечественной войны. 

В рамках эстафеты «Салют Победе!» 
школьники подготовили презентации и рас-
сказы о своих прабабушках и прадедушках. 
Каждый ученик сам читал о своем герое. В 

гостях у ребят побывала ветеран войны Га-
лина Ивановна Войтович, бывшая сотруд-
ница СОШ «Горки-10».

В конкурсе спортивных состязаний «Па-
мяти прадедов будем достойны» приняли 
участие 3-6 классы. Учащиеся соревновались 
в прохождении полосы препятствий, оказа-
нии первой медицинской помощи, знаний 
военных терминов и строевой подготовки.

Стоит отметить не только огромный по-
тенциал учащихся СОШ «Горки-10», но и 
профессионализм педагогов, достойно под-
готовивших своих воспитанников. 

Галина КРЫЛОВА.
Фото автора

Знаю, горжусь, помню…



Сдавать кровь – значит дарить 
кому-то шанс на жизнь. Этим 
руководствовались все, кто при-
шёл в День донора к дверям ка-
бинета, где шла регистрация же-
лающих поучаствовать в акции. 
В соседнем помещении проводи-
лись необходимые исследования 
«на профпригодность» для того, 
чтобы быть донором – врач-
лаборант делал предварительный 
анализ для определения группы 
крови и уровня гемоглобина. 
Сам процесс сдачи донорского 
медицинского сырья занимал де-
сять-пятнадцать минут. 450 мил-

лилитров крови – это та норма, 
которую сдал каждый из участ-
ников акции. Как и в первый 
раз, большую активность проя-
вили сотрудники администрации 
поселения.

Напомним, что запасом крови 
Одинцовское отделение перели-
вания крови обеспечивает Один-
цовскую ЦРБ, Одинцовскую 

больницу № 2, Никольскую и 
Перхушковскую больницы, а 
также Одинцовский роддом и 
детскую городскую больницу. По 
словам медицинских работни-
ков, для того чтобы поддержи-
вать банк крови в нормальном 
состоянии, необходимо, чтобы 
кровь сдавали порядка двухсот 
человек в месяц.

Муниципальный совет

Впервые День донора в 
Успенском поселении прошёл 
в феврале 2014 года. Тогда за-
ведующий отделением пере-
ливания крови Одинцовской 
ЦРБ Игорь Поляков отметил, 
что это первая инициатива по 
сдаче крови со стороны муни-
ципальных поселений района. 
17 декабря в здании амбулато-
рии села Успенское сотрудни-
ки ЦРБ вновь развернули свой 
передвижной пункт.

До начала самого заседания глава райо-
на Андрей Иванов и вместе с ним его за-
местители и главы городских и сельских 
поселений посетили Московский конный 
завод №1 и проинспектировали строитель-
ство жилого комплекса «Горки-Фаворит».

Крупнейший в России Московский 
конный завод №1, генеральным директо-
ром которого является Юрий Прохоров, с 
1924 года занимающийся племенным раз-
ведением лошадей, открывает новую стра-
ницу в истории своего предприятия.

Встретил делегацию первый заместитель 
генерального директора конезавода Керим 
Вагабов. Он рассказал Андрею Иванову и 
сопровождавшим его лицам о новом про-
екте – Национальном конном парке, кото-
рый планируется расположить на землях, 
принадлежащих заводу. Согласно проекту, 
там должны появиться пешеходные зоны, 
новые маршруты для конных прогулок, 

развлекательные заведения, кафе, меди-
цинские и учебные центры. А также, по 
словам Керима Вагабова, планируется об-
устройство Семейного парка.

Жилой комплекс «Горки-Фаворит» – 
это долгострой, с 2001 года его возведени-
ем занималось ЗАО «РИВАЛД-2000». Ле-
том администрация района признала дом 
проблемным и привлекла для завершения 
строительства муниципальное предприя-
тие «Капстрой».

«Глава района изыскал финансовые 
средства – порядка 200 миллионов ру-
блей. Благодаря этому дом к концу дека-
бря будет сдан в эксплуатацию, и хозяева 
489 квартир получат долгожданные ключи, 
– сказал глава поселения Успенское Вла-
димир Горяев. – В ходе осмотра жилого 
комплекса глава района поставил задачу 
по развитию социальной инфраструктуры. 
Сейчас проблема комплекса «Горки-Фаво-
рит» решается с помощью района, но у нас 
есть ещё одна брошенная стройплощадка. 
И это следующий этап».

Совещание Муниципального совета 
прошло в зале заседаний администрации 
сельского поселения.

«Тема нашего Муниципального совета 
была посвящена оптимизации налоговых 

сборов. Налоги – основа бюджета посе-
ления, и других вариантов не существует. 
Есть деньги в бюджете – есть решение 
социальных проблем. Нет налоговых по-
ступлений – остаётся один инвестор, ко-
торого надо найти и убедить, чтобы он ра-
ботал на территории. Успенское поселение 

– лидер по сбору налогов, и мы делились 
с коллегами накопленным опытом», – до-
бавил глава поселения. 

Муниципальный совет прошёл кон-
структивно, с большой пользой для всех 
присутствовавших.

Фото Валерия ЖУКОВА.

Четвёртое заседание Муниципаль-
ного совета Одинцовского района 
прошло на территории Успенского по-
селения в начале декабря. Оно было 
посвящено оптимизации налоговых 
сборов.

Смотр-конкурс хорово-
го искусства учреждений 
культуры Одинцовско-
го муниципального райо-
на, посвящённый 70-летию 
Победы в Великой Отече-
ственной войне, прошел 13 
декабря в Культурно-досу-
говом центре села Ершово. 

В конкурсе приняли учас-
тие 9 хоров и 15 ансамблей 
из учреждений культуры 
городских и сельских по-
селений, расположенных на 
территории Одинцовского 
района.

Сельское поселение Успен-
ское представлял вокальный 
ансамбль «Традиция» под 
руководством Натальи Шу-
биной. Ему аккомпанировал 
инструментальный ансамбль 
«Концертино» под руковод-
ством Елизаветы Петуховой. 
В исполнении успенцев про-
звучали песни «Соловушка», 
«Под горой растут цветочки» 
и «А пятая – песня».

Специальным дипломом 
«За яркое инструментальное 
оформление песни» был на-
гражден ансамбль «Концер-
тино». «Традиция» получила 
диплом участника в номи-
нации «Вокальный ансамбль 
народного жанра».

Донорство – значит дарить жизнь «Традиция» 
и «Концертино» 
выступили в Ершове

Общество

Муниципальный совет в Успенском

№22-23 декабрь 2014 www.uspenskoe-admin.ru

Конкурс

В мероприятиях приняли 
участие ветераны Великой От-
ечественной войны, председатель 
Совета ветеранов сельского посе-
ления Успенское Нина Воробьё-
ва, представители администрации 
сельского поселения Успенское.

Церемонии у памятных знаков 
начинались с минуты молчания в 
память о воинах и мирных жите-
лях, погибших во время Великой 
Отечественной войны. Затем ве-
тераны делились воспоминани-
ями. Участники боевых событий 
рассказывали о пройденном ими 
пути, о трудностях фронтовых 
будней и погибших товарищах. 
Труженики тыла говорили о том, 
как ковали Победу у заводских 
станков и на полях, выращивая 
и убирая урожай. В каждой семье 
есть памятные страницы, посвя-
щённые Великой Отечествен-
ной…

Воспоминания продолжились в 
кафе за накрытыми столами, ор-
ганизованными администрацией 
сельского поселения Успенское.

5 декабря состоялись церемонии возложения цветов к памят-
ным знакам, расположенным на территории сельского поселе-
ния Успенское. Они были приурочены к 73-й годовщине начала 
контр наступления советских войск против немецко-фашистских 
захватчиков под Москвой.

И помнит мир спасённый…
Память



 Поздравления
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Директор СОШ села 
Успенское БАКАНОВА 
Татьяна Ивановна:

Дорогие наши родите-
ли, ученики и все жите-
ли сельского поселения 
Успенское! Поздравляю 
вас с наступающим Но-
вым годом! Желаю вам 
крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, сча-
стья, радости и успехов во 
всем Новом 2015 году!

Уважаемые жители сельского поселения Успенское!
Сектор по первичному воинскому учету, граждан-

ской обороне, чрезвычайным ситуациям и пожарной 
безопасности поздравляет вас с наступающим Новым 

годом и Рождеством Христовым!!!
Особенно хочется поздравить ребят, которые в на-

стоящее время исполняют свой воинский долг – слу-
жат по призыву и контракту, и их семьи. Мы по пра-
ву гордимся нашими защитниками Отечества, так как 
они становятся отличниками боевой и политической 
подготовки, настоящими мужчинами! В настоящее 
время возрос престиж воинской службы, усовершен-
ствованы условия быта, медицинского обслуживания 
и питания призывников.

Нет ничего крепче мужской армейской дружбы! 
Хочу заверить матерей, так как сама мать двух сы-

новей, что на протяжении всей службы мы поддержи-
ваем связь, и если есть какие-то проблемы, помогаем 
призывникам! Желаю, чтобы время для вас пробежа-
ло быстрей и ваши возмужавшие сыновья вернулись 
домой!

Депутат Совета депутатов с.п. Успенское ДЕДЕ-
НОК Мария Петровна:

Пусть весёлый Новый год
Вашу жизнь перевернёт,
Её в сказку превратив
И добавив позитив!

Пусть вас счастье согревает
И надежды окрыляют,
Будет к вам судьба добра
И на радости щедра!

Директор НПХК «Сне-
жинка» ЗЕЛЕНОВ Алек-
сей Юрьевич:

Уважаемые жите-
ли сельского поселения 
Успенское! Искренне и от 
всего сердца поздравляю 
вас с наступающим Но-
вым годом! От всей души 
желаю крепкого здоровья, 
благополучия в семьях и 
светлого неба надо голо-
вой. Желаю всем сил и 
мудрости в преодолении 
жизненных и житейских 
проблем. Пусть в ваших 
семьях растет умное, здо-
ровое и сильное духом по-
коление.

Заведующий амбулаторией села 
Успенское ЖАКОВ Сергей Вла-
димирович:

Дорогие жители сельского по-
селения Успенское! Поздравляю 
вас с наступающим Новым годом 
и Рождеством! Желаю крепкого 
здоровья, оптимизма, простого 
человеческого счастья и удачи в 
новом году!

Депутат Совета депутатов сельского 
поселения Успенское КАРАСЁВ Ан-
дрей Викторович:

Сердечно поздравляю Вас с на-
ступающим Новым годом и светлым 
праздником Рождества Христова!

Пусть все самое плохое останется 
в этом году, а в 2015-й мы войдем с 
радостными ожиданиями, надеждой 
на то, что все самое лучшее, самое 
светлое уже совсем скоро случится с 
нами. Пусть в Новом году вас мину-

ют проблемы, пусть ваши дома будут наполнены любо-
вью, согласием и благополучием! Мира и добра вашим 
семьям! В эти предпраздничные дни на всей земле царит 
особая атмосфера радости и счастья. Пусть, не поддава-
ясь повседневной суете, эти чувства живут в сердцах лю-
дей весь год, согревая наших родных и близких, создавая 
уют в каждом доме, давая нам силы работать, добиваться 
успехов. В канун Нового года и Рождества принято делать 
друг другу подарки. Так давайте преподнесём близким са-
мое ценное, самое дорогое – здоровье, тепло, внимание 
и любовь!

Директор СОШ «Горки-10» ЗЕЛЕНОВА 
Валентина Николаевна:

Поздравляю всех жителей сельского по-
селения Успенское с наступающим Новым 
годом! Пусть следующий год станет для вас 
вестником счастья, радости и достижения 
желанных целей. Отмечайте этот славный 
праздник в кругу близких, любимых людей, 
забудьте о заботах и неприятностях, вступай-
те в новый год с улыбкой и замечательным 
настроением!

Руководитель общества инвалидов «ЛуДиС» 
КОНОНЕНКО Галина Дмитриевна: 

Поздравляю всех жителей нашего поселения с Новым 
годом и Рождеством! Давайте встретим эти самые краси-
вые и светлые праздники с замечательным настроением 
в кругу самых любимых людей, забыв обо всем плохом. 
А наступающий год пусть будет для всех добрым!

Директор МБУККТ «Успенский муниципальный сельский Дом 
культуры» КОЛОМИЕЦ Михаил Федорович:

Пусть новый год 
учится у старого толь-
ко хорошему! Поздрав-
ляю вас и желаю глав-
ного – исполнения 
всех желаний! Потому 
что когда у человека 
есть то, о чём он меч-
тает, – он весёл, бодр 
и здоров! С Новым го-
дом!

Депутат Совета депутатов 
с.п. Успенское КУЛЬША 
Алексей Николаевич:

Я бы пожелал, чтобы 
следующий год был спо-
койным, мирным. Что-
бы действительно начался 
реальный перелом в эко-
номике. И чтобы мы пе-
релистнули страницы эко-
номических, политических, 
социальных потрясений, от 
которых устала наша стра-
на. 

И если в вашу дверь, не 
дай Бог, постучится Беда, 
пусть ей откроет Счастье и 
ответит: «Никого нет дома»!

Художественный руководитель Дома культуры 
«Горки-10» ЛИЗУНКОВ Александр Игоревич:

Уважаемые жители с.п. Успенское!!!
Примите искренние поздравления с наступа-

ющим Новым 2015 годом и светлым праздником 
Рождества Христова!

Новый год – это всегда новые идеи, желания и 
надежды. Хочется пожелать всем вам самого хоро-
шего в новом году 
– новых впечат-
лений, успехов 
и значимых со-
бытий. Год куль-
туры завершился 
определенными 
достижениями, 
которые необхо-
димо будет про-
должать и укреп-
лять. Надеюсь, 
что и Новый 2015 
год пройдет под 
знаком утверж-
дения нравствен-
ных и духовных 
ценностей, даль-
нейшего разви-
тия культуры во всем ее многообразии.

От души желаю вам здоровья, благополучия, уда-
чи во всех начинаниях, неиссякаемого запаса ду-
шевных сил и оптимизма!!!

Заведующая ДОУ № 52 МАТВЕЕВА Лариса Михайловна:
Поздравляю всех жителей нашего поселения с наступаю-

щим Новым годом!
Малышам, конечно, желаю не болеть, расти веселыми и 

добрыми, чтобы Дед Мороз исполнил все желания! А взрос-
лым – оказаться в волшебной новогодней сказке и хотя бы 
на время вернуться в счастливое беззаботное детство.

Депутат Совета депутатов с.п. Успенское 
МУСТАФИНА Равиля Ханэфиновна:

Друзья! Наступает новый 2015 год – Год 
овцы! Пусть этот год принесет с собой ду-
шевную теплоту, любовь и счастье в каждую 
семью, здоровье как самую большую дра-
гоценность, удачу, стабильность и уверен-
ность в себе и завтрашнем дне.

Депутат Совета депутатов с.п. Успен-
ское УРСУЛ Антонина Васильевна:

Друзья! Поздравляю вас с Новым го-
дом! Все мы знаем наверняка, что это 
самый яркий, самый чудесный, зага-
дочный, несомненно, любимый, теп-
лый праздник! Каждый от Нового года 
ждет, надеется и верит во что-то свое. 
Поэтому желаю вам в наступающем 
году исполнения желаний! Пусть сбу-
дется всё то самое сокровенное, что 
каждый из нас считает заветной мечтой!



С приветственным словом вы-
ступил глава сельского поселения 
Успенское Владимир Горяев: «Я 
рад, что все вы принимаете уча-
стие в данном мероприятии. В 
этом году Президент Российской 
Федерации подписал Указ о воз-
вращении норм ГТО, а с 2015 года 
все, сдавшие данный норматив, 
будут пользоваться преференци-
ями при поступлении в высшие 
учебные заведения. Я уверен, что 
все наши участники сегодня спра-
вятся с поставленными задачами. 
Всем удачи и спортивного успе-
ха!»

В этот день состоялся толь-
ко первый этап сдачи норм ГТО, 
включающий в себя легкоатлети-
ческие дисциплины. Второй этап 
– бег на лыжах – будет проходить 
в январе 2015 года. В зависимости 
от уровня достижений, каждому 
участнику вручат удостоверение 
ГТО и золотой, серебряный или 
бронзовый значок. 
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Земляки

13 декабря в спортивном зале Ломоносовской школы учени-
ки общеобразовательных учреждений Успенского поселения 
сдавали нормы ГТО. 

Окончив школу, он некоторое 
время работал на пластмассовом 
заводе в селе Успенское, а по-
том в опытно-художественных 
мастерских. Именно там, под ру-
ководством Николая Евгеньевича 
Стамо, которого он считает своим 
учителем, появились его первые 
профессиональные работы.

А дальше – огромное желание 
освоить технику резьбы по дере-
ву и долгий путь самообразова-
ния на этом поприще. У Андрея 
Фёдоровича много книг и по 
резьбе по дереву, и по архитек-
туре, сейчас многое берёт из Ин-
тернета. Вдохновение он черпает 
из путешествий по разным стра-
нам. С супругой Надеждой они 
побывали во Франции, Бельгии, 

Италии, Швейцарии, Чехии…
«В этих поездках его больше 

всего привлекают монастыри, 
старые замки, архитектурные ан-
самбли, где есть элементы леп-
нины или резьбы по дереву или 
камню. Вся экскурсия уже уйдёт, 
а он стоит и смотрит, как будто 

подзаряжается», – говорит жена 
Надежда Владимировна.

Их браку 35 лет, а знают друг 
друга с первого класса. Дочь Катя 
работает в туристическом бизнесе 
и живёт со своей семьёй во второй 
половине родительского дома. Её 
сын Фёдор – первоклассник и ра-
дость деда. Ему он старается пере-
дать азы своей профессии. 

Один из углов гостиной зани-
мает коллекция бабочек, которую 
они собирают для внука, около 
стены – синтезатор. 

«Это уже третий или четвёртый 
по счёту, – проходя мимо него, 
поясняет Надежда Владимиров-
на. – А вообще, Андрей играет 
на всём, что играет. Фортепьяно, 
синтезатор, гитара, балалайка… 

Когда молодые были, 
то при Успенском Доме 
культуры была группа 
«Сувенир», где Андрей 
играл на ударных».

Чтобы попасть на по-
ловину детей, Надежда 
Владимировна провела 
нас по красивой, доброт-
ной лестнице. Дизайн 
разработал сам Андрей 
Фёдорович и сделал её за 
полтора месяца. (Огром-
ный объём работы!) 

На кухне у Екатерины 
стоит стол, сделанный 
руками отца в формате 

3Д из семи пород деревьев.
– Амарант, чёрное дерево, ка-

рельская берёза, дуб… – начинает 
перечислять Надежда Владими-
ровна. И говорит, что муж считает 
лучшим подарком для него кусо-
чек ценного дерева. Кубический 
сантиметр некоторых из них стоит 
сотни долларов. Объёмное изо-
бражение картинки на столе дей-
ствительно впечатляет. Такой же 
формы стол стоит и на половине 

старших Шкуновых. Он сделан 
намного раньше и его украшает 
вензель Андрея Фёдоровича. 

Есть у Шкунова и авторское 
клеймо – гарант высокого мастер-
ства и неповторимости изделия. 

После посещения этого дома 
осталось ощущение, что мы поки-
дали волшебную сказку, где вещи 
хранят теплоту рук самобытного 
деревянных дел мастера и очень 
талантливого человека. 

Заходишь в дом 
семьи Шкуно-
вых и понимаешь, 

что не оскудела талантливыми 
мастерами Успенская земля. 
Глава семьи Андрей Фёдоро-
вич занимается и чеканкой, и 
лепниной из гипса, но главное 
дело его жизни – это резьба 
по дереву.

Готов к труду и обороне!

Резная сказка Андрея Шкунова

Точный пас –
и мяч в кольце

Красивый, азартный вид спорта – баскетбол – завоёвыва-
ет признание в Успенском поселении. Для популяризации этого 
вида спорта 7 декабря администрация впервые провела турнир на 
Кубок главы сельского поселения Успенское.

Шесть команд приняли участие в этом состязании. Звенигород, 
Краснознаменск и Одинцово прислали своих представителей. Честь 
Успенского поселения отстаивали команды села Успенское, поселка 

Горки-10, СОШ «Горки-10».
Спортивный зал Ломо-

носовской школы стал аре-
ной баскетбольных баталий. 
Зрители в этот день увидели 
настоящий, красивый бас-
кетбол. Точные пасы, стреми-
тельные атаки, борьба за вла-
дение мячом – всё это лишь 
некоторые слагаемые зре-
лищности турнира. Каждый 
баскетболист показывал свою 
индивидуальность, но победы 
достигали только представи-
тели тех участников, в кото-
рых царил командный дух и 

взаимопонимание. Среди болельщиков было немало детей и молодых 
людей, что очень важно. Возможно, посмотрев игру мастеров, они 
придут в спортивные залы, чтобы оттачивать своё умение в броске по 
кольцу и в ведении баскетбольного мяча по площадке. 

Глава Успенского поселения Владимир Горяев поздравил участ-
ников турнира с его завершением и вручил главный кубок команде 
из города Одинцово. Звенигородцы стали серебряными призёрами, 
бронза досталась команде из посёлка Горки-10. Лучшим игроком тур-
нира был признан Игорь Штурбабин (Звенигород).

Спорт

Основная цель праздника – сплотить детей и 
их родителей в совместной деятельности, привить 
любовь к активному отдыху и здоровому образу 
жизни.

Все участники были поделены на две команды – 
«хищники» и «травоядные». Проводились различ-
ные конкурсы и эстафеты. Ребята вместе с папами 
и мамами показывали быстроту, ловкость и силу. 

Праздник прошел весело и задорно. Между 
«хищниками» и «травоядными» победила дружба! 

В начале декабря в МБДОУ детский сад 
№25 в поселке Горки-10 прошел спортивный 
семейный праздник под названием «Джунгли 
зовут». В нем приняли участие дети старшего 
дошкольного возраста.

Джунгли зовут
Образование
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